

Sternfahrt für Vespas & Schaltroller

Roland Küng, VespaClan Frauenfeld



Herausforderung der Winterfahrt mal bis hierhin gemeistert zu haben. Bald dann wechselten wir von der Kälte in die warme Gaststube zur wärmenden Verpflegung. Nach zwei Stunden ging's dann wieder talwärts um bei Tageslicht noch nach Hause fahren zu können. Jeder seinen selbst bestimmten Weg, allein oder in kleiner Gruppe.

Wie es dazu kam:

Es begann im Winter, am Jahresende 2012. Da kam während eines kurzen Facebook-Diologs die Idee, Vespa und Winter zu kombinieren. Ich fragte Patrik Kleger, ob er dabei wäre bei einer Sternfahrt zur Schwägalp. Mit Begeisterung trieben wir uns in diesen Gedanken gegenseitig an. Beschlossen! Gemeinsam verbreiteten wir über Facebook den Flyer: 06. Januar 2013, Mittags, Treffpunkt Schwägalp, Vespatreffen.

So kam er dann, der auserwählte Wintertag mit ein wenig über Null, Nebel und trockenen Strassen. Mit dem nötigen Respekt vor der Kälte und warmer Kleidung ging es los mit Ziel 12 Uhr Schwägalp auf Höhe 1350. Kurz vor der Ankunft kam der Durchstich durch die Nebeldecke und damit die Belohnung in Form von Sonne und schönster verschneiter Berglandschaft. Innert Minuten fuhr Vespa um Vespa auf den Parkplatz, um schliesslich eine Gruppe von 20 Fahrzeugen zu bilden.

Die Freude bei den Anwesenden war richtig spürbar, einerseits alte und neue Kumpels zu treffen, andererseits die



Aus diesem gelungenen Treffen mit positiven Rückmeldungen wurde schnell ein Konzept erarbeitet, um aus dieser Sternfahrt einen regelmässigen Anlass mit Wiedererkennungswert zu machen.

Die Idee dahinter, das Konzept: Etwas Neues sollte es sein! In seiner Verbreitung den neuen Medien angepasst, im Datum flexibel und spontan auf gutes Wetter abgestimmt, der Treffpunkt variabel und interessant und schliesslich auch ohne riesigen Aufwand durchführbar. So entstand das nun bestehende Konzept, welches bis jetzt beibehalten wurde.

Jedesmal formiert sich eine neue Zusammensetzung der Besucher, an einem neuen, zuvor unbekanntem Ort, mit einer Anfahrtsstrecke durch noch nie befahrenes Gebiet. Der Anlass ist offen für jeden Vespa- und Schaltrollerfahrer, auch wer keinem Verein angehört ist herzlich willkommen. Wer zu den Sternfahrten



16



Anlässe, jeder Besucher lernte neue Leute kennen und konnte die Kontakte über den Verein hinaus pflegen. Die Anlässe deckten bis jetzt immer eine Jahreszeit ab, jede mit eigenem Charakter. Etwas Besonderes wird auch die Winterfahrt bleiben, denn sie ist zugleich ein Härtestes sowie die Überbrückung des langen Winters.

Für jede Sternfahrt konnte ich bis jetzt einen Partner finden, mit dem zusammen der Anlass organisiert wurde. Für diese wertvolle Hilfe möchte ich mich hier gerne bedanken, es war immer eine sehr schöne Zusammenarbeit. Die sehr gute Arbeit aller Mitwirkenden und die schönen Plätze machten die Sternfahrt zum Erfolg.

Deshalb auch gleich der Aufruf: Wer die Möglichkeit hat, einen geeigneten Platz zu finden oder zur Verfügung zu stellen oder sich mit Idee, Organisation des Platzes oder grillen einbringen möchte, bitte melden. Es braucht das Engagement einiger Leute für die Szene.



eingeladen werden möchte, kann seine Adressdaten auf der Webseite hinterlegen. Eine Anmeldung zur Sternfahrt fällt weg, der Besucher fährt einfach hin.

Über die Webseite www.sternfahrt.vespone.ch sind alle entsprechenden Informationen und auch Fotos im Archiv zu finden. Mit Facebook, SMS und Email werden Interessenten, die bekannten Teilnehmer und alle Clubpräsidenten eingeladen. Es muss dann schnell gehen, denn der Flyer erscheint kurzfristig, drei Tage vor der Sternfahrt.

Was bisher geschah: Die vier vergangenen Sternfahrten waren gutbesuchte



Einige Stimmen zur Sternfahrt:

Ruth Gamper, Administration

"Bacio qui bacio qua ciao amici fino alla prossima volta." So geht eine Sternfahrt zu Ende. Ich pflege den Adressstamm und bin dafür verantwortlich, dass alle die sich in der Liste eingetragen haben ein Mail oder ein SMS bekommen, wenn der Startschuss für die Sternfahrt gefallen ist. Die Einladungen werden sehr kurzfristig verschickt und einen kleinen Moment bin ich nervös, ob meine Programme

17